



## Penggalangan Dana PMI Optimis Capai Target

**YOGYA (MERAPI)** - Penggalangan dana kemanusiaan Bulan Dana PMI Kota Yogya nyaris mendekati target Rp 500 juta. Hingga kini, sudah terkumpul dana Rp 480 juta. Panitia optimis mampu melampaui target.

"Jumlah dana yang terkumpul dari Bulan Dana 2015 mengalami kenaikan signifikan dari Bulan Dana tahun lalu. Untuk tahun lalu target kita hanya 400 juta dan terkumpul 320 juta. Melihat dana yang tergalang kita hingga saat ini, saya optimis target 500 juta untuk tahun ini bisa tercapai, bahkan melampaui target," kata Ketua Panitia Bulan Dana PMI yang juga Kepala Kejaksaan Negeri Yogya, Anwarudin Sulistyono, Kamis (22/10).

Menurut Anwarudin, dana yang terkumpul akan dikembalikan ke masyarakat melalui berbagai pelayanan kemanusiaan yang dilakukan oleh PMI. Seperti operasional penanggulangan bencana, pelayanan transfusi darah, pertolongan pertama pada kecelakaan, pembinaan sukarelawan, pendidikan generasi muda melalui PMR, balai pengobatan masyarakat, serta menstimulasi PMI di tingkat kecamatan. Selain itu, Anwarudin dan jajaran PMI Kota Yogya juga akan membuat sumur bor di Gunungkidul untuk membantu penanganan kekeringan jangka panjang di

Gunungkidul.

Dijelaskan, pada pembukaan Bulan Dana pada Agustus silam, penggalangan dana belum menunjukkan geliat positif. Bahkan pada gala dinner 17 September lalu di Hotel Rich dengan mengundang pengusaha dan instansi pemerintah, dana yang terkumpul juga masih jauh di bawah target. Hal ini, mendorong panitia untuk menggelar gala dinner kedua pada, Rabu (21/10) malam di Restoran Omah Duwur. Hasilnya, dana yang terkumpul mencapai Rp 480 juta.

"Kami akan memaksimalkan sisa waktu untuk menggenjot dana kemanusiaan," terang Anwarudin, Kamis (22/10).

Wakil Walikota Yogya, Imam Priyono yang hadir dalam gala dinner kedua tersebut menjelaskan, suksesnya Bulan Dana PMI merupakan wujud nyata dari sinergitas yang terbentuk antara warga Kota Yogya, pemerintah, pengusaha dan akademisi. Imam mengajak jajaran instansi di lingkungan pemkot untuk turut mendongkrak perolehan dana kemanusiaan. Terlebih, sumber dana utama dalam Bulan Dana PMI ini berasal dari kupon yang disebar ke jajaran PNS, anggota Polresta, Kodim 0734, para pelajar serta masyarakat umum yang mengakses layanan di tiap kecamatan. **(Riz)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005